
 

 

 ＜ 白 鳳 点 描 ＞        

                             校 長  山田俊樹 

 １学期も残り１ヶ月足らずとなりました。子どもたちは，この１学期間に様々なことを体験し

てきました。その中で，子どもたちも少しずつ成長してきたと思います。元気にあいさつが

できる子，周りに対して優しくできる子，勉強を集中してがんばる子，部活動に一生懸命取

り組む子など，多くの子どもたちの様々な姿が見られます。もちろん課題もたくさんありま

すが，これからの成長がとても楽しみです。 

給食試食会                       

 ６月４日にＰＴＡ教養部の企画による給食試食会が行われました。多くの方々に参加いただき

まして本当にありがとうございました。自分が子どもの頃とは比べものにならないくらい，はる

かに美味しく，栄養バランスのとれた給食となっていることを実感します。 

 学校給食法は，昭和２９年に「国民の食生活の改善」を大きな目的として施行されました。そ

して平成２１年に改正し，前述の文言は削除され，新たに「食に関する正しい理解と適切な判断

力を養う」という文言が盛り込まれました。「食育」を重要視する観点からのものです。 

 食育は，知育・徳育・体育に並ぶ重要な教育です。「食」を通して子どもたちの健康や健全な生

活習慣を目指していくためにも大きな役割を果たすものと考えています。 

家庭教育学級   

 ５月２８日に家庭教育学級の開講式が行われました。多くの方が参加されていました。「家庭は

教育の原点」と言います。やはり家庭生活が充実していれば，自ずと健やかな子どもたちが育っ

ていきます。その環境を作り出す親の責任は大きいものがあると思います。 

 ・清潔でない家に行きたいと思うでしょうか。 

 ・時間を守らない親と一緒にいたいと思うでしょうか。 

 ・笑顔のない親と目を合わせたいと思うでしょうか。 

 ・聞く耳を持たない親に相談したいと思うでしょうか。 

 ・「こんなことも分からないの」という親に質問したいと思うでしょうか。 
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 がんばった陸上記録会 立派な成績でした！    
５月３１日（金）南グランドにおいて市の陸上記録会が行われました。子どもたちは日頃の練習の成果を存

分に発揮しました。どの子も記録更新のために、真剣に取り組む姿勢は立派でした。 

高学年の多くの子が、意欲的にまた積極的に練習に参加してくれたことは、素晴らしいことです。陸上記録会

の練習に参加してくれた皆さん。本当によく頑張りました。この頑張りを大切にしてください。 

＜入賞の結果＞ 

         ○男子１０００ｍ      優勝  曽根  遼さん 

         ○男子走り幅跳び      優勝  堤  勇貴さん 

         ○男子走り高跳び      ２位  井上 雄斗さん 

２位  加藤 敦也さん 

         ○女子１００ｍ       ３位  坂柳 萌子さん 

         ○男子４００ｍリレー    ３位  梅田 遼真さん・岡田 凜也さん 

                           清水 章吾さん・戸塚 祐也さん 

         ○女子４００ｍリレー    ３位  萩原 千尋さん・坂柳 萌子さん 

                           長谷川千恵さん・福田メイラニさん 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

学校参観ありがとうございました 

１３日(木)の２・３時限目に学校参観が行われました。たくさん                                                                          

の保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。 

学校でのお子さんの様子はいかがでしたでしょうか。１学期の中 

でも充実した学習の時期を迎え、一人ひとりの個性が発揮されたり、 

変化が現れたりする頃です。学習面でも生活面でも基礎・基本を身 

に付けさせ、良い所を大いに伸ばしていきたいと思います。                                       

                                     

ボランティアの皆さん、感謝です！ 

白鳳小学校では、毎日のようにＰＴＡボランティアさんの姿が見 

られます。朝は図書ボランティアさんが「あじさい読書週間」に合 

わせて本の読み聞かせをしてくれています。また、家庭科ボランテ 

ィアさんがミシンのお手伝いをしてくれています。緑化ボランティ 

アさんはポット植えにとりかかっています。子どもたちもとても喜 

んでいます。本当にありがたいことです。 

お忙しい中、学校のために、子どもたちのために時間をさいていた 

だき大変感謝しています。今後ともよろしくお願いします。           

読み聞かせ 

授業の様子 

全員集合 男子１０００ｍ 男子リレー 


